



練習風景

実行委員が 和太鼓に挑戦!

今年、成人式実行委員6人が式典のオープニングで和太鼓の演奏を披露。この日のため昨年の10月から練習を重ねてきました。勇壮な演奏に会場からは歓声が上がり、見事に式典に華を添えました。

とても成長する機会になりました。
みんなと一緒に練習して
部活みたいで楽しかったです！
ありがとうございました！

太鼓大好き♡



北本市観光大使
パーマ大佐が登場!



1月7日、文化センターで令和6年北本市成人式が開催され、488人が出席しました。
「輝く未来への一歩になるように」と思いを込め、テーマを「輝(かがやき)」とし、成人式実行委員17人が昨年の7月から検討を重ね、この日のために準備を進めてきました。
式は「北本太鼓かばざくら」の皆さんと実行委員有志による歓迎太鼓で始まり、グリコ北本工場とコラボしたフォトスポットや記念品、中学校時代の先生方からのビデオレターに、本市出身のパーマ大佐の出演など、実行委員が考えた北本の魅力あふれる内容に、会場は一体となって盛り上がりました。

特集1 北本市 成人式 2024

生涯学習課社会教育担当
(☎ 594-5565)

成人のことは

西澤 茉央さん

「努力は嘘をつかない」「周りの人への感謝の気持ちをお忘れなさい」この2つの志をもって生きていきたいです。

野々原 ひなみさん

仲間たちのように誰かを照らす「輝き」となるよう、弁護士という夢に向かって一層努力していきます。

八柳 拓磨さん

今日という特別な日に感謝の気持ちを伝えたいです。これからは大人としての自覚をもって行動していきます。



▲太鼓の演奏動画はコチラ